

Gazette de la MJC

Mars 2025

La gazette fait son grand retour pour le festival *Des Livres & Vous*, pour cette INCROYABLE occasion nous sommes allés avec les enfants de la MJC à la recherche d'histoires fabuleuses, et nous nous sommes tournés vers nos anciens pour avoir leurs histoires les plus incroyables. Cette aventure nous mena aux Primevères (maison de retraite crépinoise), qui nous a permis de rencontrer nos anciens. Un grand merci à eux.



Joëlle, qui ne compte plus son âge, nous a parlé, avec beaucoup de rires et d'humour de sa très grande famille, ils étaient 10 frères et sœurs, cela faisait des très grandes tablées à la maison.

Elle nous a également parlé de son travail à l'usine. Elle y fabriquait des tapis, mais ce qui l'a le plus marquée de cette époque, c'était ses collègues avec lesquelles, elle riait beaucoup.

Article de : Amandine, Aurélia, Constance, Esther, Logan et Margot

Bernadette n'a pas voulu être prise en photo pour la gazette. Mais elle nous a conté l'histoire plutôt loufoque de son voyage au Maroc. Elle commença par nous dire qu'elle était montée à dos de chameau mais, il était tellement grand, qu'elle avait trop peur de descendre. Elle s'est accrochée à son cou et on a dû l'aider pour sortir de cette situation. Ensuite elle nous a raconté, qu'elle avait vu un véritable charmeur de serpent. Mais, de tout son voyage, ce qui l'a le plus marquée, c'est un singe dans un habit bien étrange, un singe en culotte ! Cela va sans dire que nous avons bien ri en entendant cela.

Article de : Kahil, Swann et Timéo



Colette a 90 ans, et a partagé avec nous deux histoires, Quand elle était petite, son oncle avait un furet de compagnie, elle voulait à tout prix caresser ce duveteux animal, mais son oncle lui avait toujours interdit, et elle ne savait vraiment pas pourquoi. Il avait l'air si mignon, un jour elle alla secrètement caresser l'animal, il était tout gentil, alors pourquoi lui interdire...

Après l'avoir caressé, sa main sentait très très mauvais, et même avec du savon l'odeur ne partait pas ! Et elle a été prise la main dans le sac, enfin la main dans le savon...

Autre anecdote, notre très chère Colette est une danseuse de bal, et selon ses compères, elle danse très bien, car elle a toujours dansé. Elle nous a raconté tous les bals qu'elle avait faits et nous a dit qu'à l'époque, quand il n'y avait pas assez de garçons ou qu'ils étaient trop timides, les filles dansaient entre elles, juste pour le plaisir de danser.

Article de : Eryn et Margaux

Il est temps de parler de Gigi. Pour commencer, elle nous a parlé de sa famille car voyez-vous, Gigi est arrière-grand-mère. L'un de ses enfants vit en Guadeloupe, et pendant des années elle est partie le rejoindre, lui et les siens une fois par an, malheureusement cela fait 4 ans qu'elle n'a pas pu y retourner, à cause de son grand âge, Gigi a aujourd'hui 93 ans. Malgré son âge, Gigi reste une retraitée active, elle avait commencé la natation à 20 ans avec son fiancé, et elle a continué, et c'est à 50 ans passés, qu'elle est devenue championne en catégorie maître (réservée pour les seniors), et c'est Gigi qui en 2024 a été porteuse de la flamme olympique senior des jeux de Paris !

Article de : Ambre, Ilhem et Lola



Suzanne n'a pas eu une enfance facile, c'était la quatrième enfant d'une famille de douze. À l'époque la vie n'était pas simple, pour pouvoir se payer de quoi manger, Suzanne a dû commencer à travailler dès l'âge de douze ans, elle était bonne à tout faire, elle allait chez les gens et faisait les tâches ménagères, notamment laver le linge, et comme les machines à laver n'étaient pas très fréquentes, il fallait laver le linge au lavoir, même en hiver, où un jour de décembre, il faisait si froid que, à peine sorti de l'eau, le linge gelait, le souvenir de ce linge gelé à cause du froid glaciale dans les mains de Suzanne nous permet de relativiser, la prochaine fois que l'on se plaindra d'avoir froid au mains parce qu'on a joué à la bataille de neige, il faudra se rappeler de ceux qui n'avaient pas le choix d'avoir froid et qui eux en plus ne se plaignaient pas...

Article de : Naomi

Micheline a 88 ans et a vécu toute sa vie à Crépy-en-Valois, elle a fait de nombreux métiers, notamment serveuse, dans à peu près tous les restaurants du coin. Pendant ces années, elle a servi des milliers de clients, et une certaine personne a retenu son attention. Il s'agissait de Jacques Villeret, très connu pour son rôle de François Pignon dans un film dont je n'écrirais pas le titre dans cet article, elle l'a servi dans un petit restaurant d'Ermenonville, bien sûr Micheline était restée très professionnelle et l'avait servi comme n'importe quel client.

Article de : Caroline et Soan



Infos en vrac :

- Il y a trois centenaires aux Primevères
- Monsieur Raymond, à la question « quels animaux de compagnie aviez- vous avant ? » nous a répondu « un lion et un loup », ce qui a bien fait rire les petits reporters...
- Esther, jeune reportrice, a envoyé 6 pages complètes à la rédaction ! Bon elle a écrit gros, mais 6 pages quand même...

Article de : Aurélia, Margot et Logan



Merci à tous les participants : Amandine, Ambre, Aurélia, Caroline, Constance, Eryn, Esther, Ilhem, Kahil, Logan, Lola, Margaux, Margot, Naomi, Soan, Swann et Timéo